

# UVSQ

université PARIS-SA

## LE PROJET ECOCIDE À LA UNE DU MONDE

**Le projet Ecocide, dirigé par Laurent Neyret, professeur de droit à l'Université de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines et membre du Laboratoire de Droit des affaires et nouvelles technologies (Dante), fait la Une du Monde.**

Le *Monde* du 25 janvier 2015 met le projet Ecocide, porté par Laurent Neyret, à sa Une en publiant l'article de Serge Michel et Marie-Béatrice Baudet, "Sur la piste des mafias du crime écologique".

## INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

» Consulter la page du projet Ecocide